



La Maison de la  
**Chauve-souris**

ASSOCIATIONS, UTL, COMITÉS D'ENTREPRISES, ETC



## UNE VISITE ENTRE PATRIMOINE, LEGENDES ET INSOLITE AU PAYS DU ROI MORVAN!

### UNE SCENOGRAPHIE ENTIEREMENT REVISITEE EN 2019!!



Venez découvrir Kernascléden et l'église Notre Dame, référence de l'architecture gothique flamboyante, et aussi appelée « reine des chapelles de Bretagne ».

A quelques mètres se trouve la Maison de la chauve-souris. Ce centre de découverte est un site unique en France pour faire découvrir à votre groupe le monde fascinant des chauves-souris. Pour vos projets de sorties avec votre association, UTL, Club, Comité d'entreprise, etc, nous vous proposons de découvrir avec notre équipe un univers passionnant.



- **Ouvert tous les jours toute l'année sur réservation (sauf vacances de Noël), horaires adaptables.**
- **Possibilité de faire une soirée découverte avec observation des chauves-souris (de juin à septembre)**
- **Accessibilité PMR**
- **Parking autocars à proximité (150m)**

Plusieurs formules de visites vous sont proposées (à partir de 20 personnes — 1 accompagnateur + 1 chauffeur gratuits):

- Visite libre du musée (1h environ): 5,50€
- Visite guidée du musée (1h30 environ): 6,50€
- Visite guidée avec introduction dans l'église ND de Kernascléden (2h environ): 8€

A proximité...

- Musée des peintres, Halles du XVe siècle, Chapelles Ste Barbe et St Fiacre à Le Faouët (à 15 minutes)
- Les Bains de la Reine et la Maison de l'Andouille à Guémené-sur-Scorff (10 minutes)

**La Maison de la  
Chauve-Souris**  
1 Place de l'église  
56540  
KERNASCLEDEN  
  
**02.97.28.26.31**  
**09.67.38.18.59**  
**contact@  
amikiro.fr**